



Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Motion Laurin Hoppler und Konsorten quartierbezogene autofreie Tage um die nachhaltige Mobilität stärker in die Bevölkerung zu tragen

P215509

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Laurin Hoppler und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Auch der Regierungsrat ist der Meinung, dass eine autoärmere und verkehrsberuhigte Stadt zu mehr Lebensqualität führt und dazu beiträgt, die Treibhausgas-Emissionen zu reduzieren. So decken sich denn auch die Ziele der Motion mit den Zielsetzungen und den vorgeschlagenen Massnahmen der Mobilitätsstrategie des Kantons Basel-Stadt. Der Regierungsrat möchte die Zielsetzung der Motion umfassender angehen als allein mit quartierbezogenen autofreien Tagen, weshalb er die Überweisung als Anzug beantragt.

